

La Razón

Las bebidas alcohólicas y el tabaco disparan los precios en septiembre

<http://www.larazon.es/noticia/1257-las-bebidas-alcoholicas-y-el-tabaco-disparan-los-precios-en-septiembre>

11 Octubre 11 - S.E.

MURCIA- El Índice de Precios de Consumo (IPC) aumentó dos décimas en la Región durante el pasado mes de septiembre, al igual que la media nacional y, la tasa interanual se situó en el tres por ciento, según los datos que difundió ayer el Instituto Nacional de Estadística (INE). De esta manera, en lo que va de año, los precios subieron en la Comunidad un 0,6 por ciento, mientras que la inflación interanual murciana alcanzó el tres por ciento. En lo que respecta a los grupos más inflacionistas, el precio de Bebidas Alcohólicas y Tabaco se incrementó en un 3,5 por ciento, Vestido y calzado en un 2,6, seguido de Transporte en un 0,6 por ciento, Medicina en un 0,3, Alimentos y bebidas no alcohólicas y Menaje, ambas con un 0,2 por ciento, así como Viviendas y Comunicaciones que aumentaron su valor en un 0,1 por ciento. Por contra, la congelación de precios se dio en Ocio y cultura con una disminución del tres por ciento, Hoteles, cafés y restaurantes (-0,7 por ciento) y Enseñanza (-0,4 por ciento) evitaron una subida mayor de la cesta de la compra murciana durante el pasado mes. Ante este panorama, Croem reclamó la necesidad de «una política monetaria acorde a las circunstancias económicas actuales». Y es que, subrayó la patronal murciana, «los precios continúan aumentando a un ritmo considerable si bien se explica por factores ajenos a la dinámica empresarial».